Auf die Plätze, fertig, los!

Am Montag, den 22.02.16 veranstaltete die Volksschule Klösterle einen fröhlichen Sportnachmittag, zu dem auch Verwandte und Freunde der Kinder eingeladen waren.

Einige Mamas haben sich bereit erklärt, an Stelle des üblichen Schülerschirennens einen winterlichen Geschicklichkeitsmehrkampf am Hang hinter dem Schulhaus auszutragen.

Erwachsene und Kinder bildeten zusammen Teams und dann wurde an den Stationen fleißig Punkte gesammelt. "Groß" und "Klein" hatte dabei sichtlich Spaß und zur Belohnung gab es Popcorn und als Highlight einen Kinogutschein, der von der Firma Kessler gesponsert wurde. Vielen Dank dafür:)

Den Nachmittag ließen wir dann mit einem köstlichen Buffet, das von den Eltern bereitet wurde, ausklingen.

Ein großes Dankeschön geht an alle fleißigen Helfer sowie besonders an unsere Organisatorinnen Bettina Kessler, Martina Tuttner, Brigitte Artner und Ivonne Haßler.





























